

## Dandim 0829/Bangkalan Hadiri Upacara HUT Bhayangkara Ke 77

AHSAN - BANGKALAN.OPINIWARGA.COM

Jul 3, 2023 - 15:09



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengikuti upacara peringatan HUT Bhayangkara Ke-77*

BANGKALAN, - Upacara peringatan hari Bhayangkara digelar langsung secara terpusat di Stadion Glora Bung Karno Jakarta dipimpin oleh Presiden RI Ir. Joko Widodo dan bertindak sebagai inspektur upacara dan sekaligus memberikan arahan kepada seluruh personel Polri.



*Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup).*

Pada tahun ini, tema HUT Bhayangkara Ke-77 adalah “Polri Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai menuju Indonesia Maju” dihadiri oleh Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Bangkalan, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan stakeholder terkait lainnya.

Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan turut serta memeriahkan upacara dalam rangka Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara yang ke-77 tahun 2023 di Lapangan Upacara Polres Bangkalan Jl. Soekarno Hatta Bangkalan pada Sabtu (01/07/2023).

Dalam pelaksanaan upacara tersebut, bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup), Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM, dengan Komandan Upacara (Danup) AKP Buntoro (Kasatsabara Polres Bangkalan), diikuti oleh Pasukan Upacara 1 SSR Gabungan Pomad dan Provost Polres Bangkalan, 1 SST Kodim 0829/Bangkalan, 1 SST Lanal Batuporon dan 1 SSK Polres Bangkalan.

Plt. Bupati Bangkalan Drs. Mohni, MM., sebelum meninggalkan lapangan upacara menyampaikan ucapan selamat hari Bhayangkara kepada seluruh personel Polri di Kabupaten Bangkalan dan juga sekaligus memberikan apresiasi, penghargaan dan penghormatan yang setinggi-tingginya kepada Kapolres Bangkalan, Danlanal Batuporon, Dandim 0829/ Bangkalan, Kajari Bangkalan, Ketua Pengadilan Negeri Bangkalan, Ketua DPRD Bangkalan dan para tokoh agama maupun stakeholder lainnya.

“Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan perlindungan kepada kita semua dalam menjaga kamtibmas serta menjadi pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat,” tutur Plt. Bupati Bangkalan.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, “Kami hadir di Polres Bangkalan ini dalam rangka untuk menghadiri upacara peringatan HUT Bhayangkara Ke-77 sekaligus kita memberikan surprise berupa kejutan membawa tumpeng dan kue disertai dengan anggota yang hadir secara khusus untuk merayakan HUT Bhayangkara Ke-77.” T tutur Dandim.

Dalam kesempatan tersebut, Komandan Kodim 0829/Bangkalan beserta segenap Perwira dan personel Kodim 0829/Bangkalan selain mengikuti pelaksanaan upacara peringatan HUT Bhayangkara Ke-77 juga secara khusus memberikan ucapan selamat kepada Kapolres beserta seluruh jajaran Kepolisian Resor Bangkalan.

Dengan didampingi oleh perwira Kodim 0829/Bangkalan, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan ucapan selamat, “Selamat memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke-77. Melalui perayaan HUT ini diharapkan semoga Kepolisian Republik Indonesia semakin bersemangat dalam mempersembahkan bhakti yang terbaik sebagai pengayom masyarakat, menjaga Kamtibmas dan sebagai Penegak Hukum terutama di wilayah Kabupaten Bangkalan.” pungkas Dandim.